# EL NACIMIENTO DE CRISTO

La Iglesia de Dios de la Fé de Jesús

Punto de Fé 24

## ¡No fué en Diciembre ni en Invierno!

JESÚS NO NACIÓ EN DICIEMBRE El Apóstol Lucas escribió su evangelio con éste propósito: "Para que conozcas la verdad de las cosas en las cuales has sido enseñado." (Lucas 1:4)

E inicia su bien documentada historia con el nacimiento del Salvador.

Él es quien nos da la clave para rescatar ahora el tiempo del nacimiento del Rey de reyes. En el versículo 5 nos dice que el sacerdote Zacarías que oficiaba por aquellos días, pertenecía a la suerte de Abías. ¿Quién fue Abías y cuál era su suerte? La respuesta nos lleva a los días del rey David, cuando éste organizó y estableció el orden sacerdotal, lo cual se describe en el libro primero de las Crónicas Capítulo 24, y que dice en los versículos 1 al 10; que David encontró 24 varones herederos legítimos del Sacerdocio Levítico, a los cuales les asignó mediante sorteo sus respectivos turnos para oficiar, éstos 24 turnos se ejercían durante el año, correspondiéndole 15 días de oficio a cada sacerdote. Según se puede leer a Abías le tocó la octava suerte o turno.

Volviendo a la narración de Lucas, en el verso 8 podemos ver que el orden establecido por el Rey David, se había preservado en el servicio sacerdotal, y a Zacarías le tocó oficiar "**Por el orden de su vez**", o sea en la octava quincena correspondiente a la suerte de Abías.

#### **AQUEL TIEMPO Y AHORA**

Cuando Jesús nació, el calendario de los Judíos estaba vigente, y según se ordenó a Moisés en Éxodo cap. 12, el año debía comenzar con el mes de Nizán, mes que a su vez se inicia con el equinoccio de primavera el 21 de Marzo.

Esto coloca la primera suerte de los oficios sacerdotales en la segunda quincena de Marzo; y si de ahí contamos 8 quincenas, llegaremos a la primera quincena de Julio que corresponde a la suerte de Abías en la que Zacarías estaba oficiando según Lucas, que también nos dice que "cumplidos los días de su oficio, se vino a su casa. Y después de aquellos días concibió su mujer Elizabet..." (versos23,24) "Y al sexto mes, (de la concepción de Elizabet) el ángel Gabriel fue enviado... a una virgen desposada con un varón de la casa de David; y el nombre de la virgen era María." (versos 25-27).

Este ángel le anuncia a María que de ella nacería el Hijo de Dios, y le da la noticia de que también su parienta Elizabet, había concebido y de ésto era ya el sexto mes. María acepta (versículo.38) y en ese tiempo concibe. De la segunda quincena en que Elizabet concibe contamos a la anunciación del ángel Gabriel a María, llegamos a la segunda quincena de Enero en la que María concibe.

#### EL TIEMPO DE LA VIDA

Nueve meses es el tiempo normal de la vida intrauterina de los seres humanos, y Jesús nació como un ser humano normal. Por tanto, si de la segunda quincena de Enero contamos nueve meses, el cómputo nos lleva la segunda quincena de Octubre, en donde según los registros bíblicos aquí descritos; Jesús el glorioso Hijo de Dios debió haber

nacido.

#### **EL 25 DE DICIEMBRE**

Ahora todos saben ya que Jesús no nació el 25 de Diciembre; todos los medios de comunicación masiva lo han informado y la misma iglesia lo sabe, y sus voceros lo han dicho, señalando que el 25 de Diciembre es una fecha establecida por la iglesia como día del nacimiento de Cristo. Desde luego que lo que hemos visto en las dos páginas anteriores, ellos no lo saben, por lo que la fecha que eligieron, no sólo es arbitraria, sino distinta a lo que relata el evangelio.

#### **EL ORIGEN DE LA NAVIDAD**

El "Gran Diccionario Enciclopédico" dice así en el artículo NAVIDAD: -Desde el siglo IV la iglesia latina comenzó a celebrar la navidad el 25 de Diciembre, aunque no hay seguridad de que Jesucristo naciera en ese día. - Los Romanos habían caído en la adoración del dios Mitra de los Persas, cuyo nacimiento se celebraba el 25 de Diciembre. Y como la iglesia no podía quitarles tan arraigada costumbre, decidió incorporar la fecha a su calendario, para que en vez de que se celebrara el nacimiento de la deidad solar, la celebración se hiciera en honor del nacimiento de Cristo.

Así nació la navidad, vinculada a una festividad pagana y fijada en una fecha de origen y práctica idolátrica. El emperador Juliano y Liberio, Obispo de Roma (354) Fijaron la fecha del 25 de Diciembre como día del nacimiento de Cristo.

Si ésto se hizo en el siglo cuarto, quiere decir que, durante los primeros tres siglos, los cristianos no celebraron ninguna navidad, y menos el 25 de Diciembre. Porque ellos si conocieron el evangelio de Lucas.

### ¿PUEDE CORREGIRSE LA FECHA?

La Navidad del mundo inventada por la iglesia, no se corregirá nunca, es más fácil que se acabe la iglesia que la navidad. Dígame Ud. ¿Se pueden quitar las vacaciones de navidad? ¿Los aguinaldos, los regalos, las posadas, el ambiente festivo, Santa Claus, el arbolito de navidad, el día de reyes, la cena de navidad, la tremenda comercialización navideña, etc. etc.? ¿Se puede quitar todo ésto?

Ahora Ud. ya sabe cuándo nació nuestro Señor y Salvador. Pero, ¿Lo cree? ¿Duda usted de lo que dice la Palabra de Dios? ¿Seguirá celebrando la navidad igual que todos? ¿Conoce las consecuencias de vivir en el error? ¿Piensa usted que es mejor hacerse ateo?

La verdad os hará libres, y esa verdad está ahí contenida en la Palabra de Dios, con toda la fuerza del poder divino para librarte de las cadenas de la tradición de los hombres. ¿La aceptarás? ¿O seguirás igual?

E.M.I.D.
EMISIONES MESIANICAS DE LA
IGLESIA DE DIOS DE LA FE DE JESUS
hemeroteca@emid.org.mx